

La ministre de l'Éducation analyse les préparatifs de la prochaine année scolaire à Ciego de Avila.



La Havane, 19 août, (RHC).- Ena Elsa Velázquez, ministre cubaine de l'Éducation, a analysé les préparatifs de la prochaine année scolaire dans la province de Ciego de Avila.

Elle a évalué entre autres la couverture du personnel enseignant et les inscriptions dans les écoles pédagogiques, deux aspects clés pour garantir le bon déroulement de l'année scolaire qui commence le 2 septembre dans tout Cuba.

Plus de 300 instituteurs et professeurs de la province de Ciego de Avila, dans le centre de notre pays, ont demandé leur réinsertion dans le secteur après les augmentations de salaires décrétées par le gouvernement cubain le mois dernier.

Plus de 10 mille établissements scolaires ouvriront leurs portes début septembre dans tout le pays. La ministre de l'Éducation visite chacune des provinces pour vérifier la marche des préparatifs de la nouvelle année scolaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199414-la-ministre-de-leducation-analyse-les-preparatifs-de-la-prochaine-annee-scolaire-a-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba